



Nr. 21 / 10. Februar 2020

Untersuchungsausschuss hört weitere Zeugen an

Der Erste Parlamentarische Untersuchungsausschuss der 19. Wahlperiode ist heute (Montag) zu seiner 55. (Beweisaufnahme-) und 56. (Beratungs-)Sitzung zusammengekommen. Im Verlauf der Beweisaufnahme befragten die Abgeordneten zwei Mitarbeiter aus dem Innenministerium beziehungsweise dem Landespolizeiamt zu ihren Erinnerungen im Zusammenhang mit Mobbing-Verdachtsfällen.

In der Beratungssitzung erörterten die Ausschussmitglieder Verfahrensfragen und bereiteten die nächsten Sitzungen vor.

Die nächste Beweisaufnahmesitzung ist für den 24. Februar, 9.45 Uhr, geplant.